

Liebe internationale Studierende,

hiermit möchten wir Sie gerne auf die aktuellen Stipendienausschreibungen des International Office aufmerksam machen.

Die Bewerbungsfrist für die Stipendien läuft bis zum **21. Februar 2024 (bzw. 29. Februar 2024 für das Studieneinstiegsstipendium)**!

Eine Bewerbung ist nur [online](#) möglich.

Auf der [Homepage](#) des International Office finden Sie alle Vorlagen, die Sie für die Bewerbung benötigen, sowie Tipps und Informationen zu jedem Dokument, das Sie einreichen müssen.

Zusätzlich finden Sie auch eine Zusammenstellung der häufigsten Fragen (FAQ) zu jedem einzelnen Stipendium. Sollten Sie keine Antwort auf Ihre Frage auf der Homepage, dann wenden Sie sich bitte an das RUBiss-Team (rubiss@rub.de).

Viel Erfolg bei Ihrer Bewerbung!

Ihr RUBiss-Team

Dear international students,

We would like to inform you about the current scholarship announcements of the International Office.

The application deadline for all scholarships is **21 February 2024 (for University Entrance Scholarship until 29 February 2024)**!

An application is possible [online](#) only.

On the International Office [homepage](#) you will find all the templates you need for the application, as well as tips and information on each document you need to submit. In addition, you will also find a compilation of the most frequently questions (FAQ) for each individual scholarship. If you do not find an answer to your question on the homepage, then please contact the RUBiss team (rubiss@rub.de).

Good luck with your application!

Your RUBiss Team